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Nº ________Q_Q_2Q9_8____ %:REQUERROÇADA EM “ILHA” DO ENTRONCAMENTO
DA RUA JOÃO BATISTA SANTANNA COM AVENIDA
HERÁCLITO FONTOURA SOBRAL PINTO, NO
JARDIM GUAPORÉ, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Foi-nos reivindicado por moradores do bairro Jardim

Guaporé, para que intercedêssemos junto ao ExecutivoMunicipal vislumbrando
a roçada do mato no local informado na ementa do presente requerimento.
Alegam que o mato está muito alto, inclusive dificultando a visão de veiculos —

podendo ocasionar acidentes no local. Trata-se de situação URGENTE.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite a Secretaria
competenteo cumprimento da presente reivindicação.

Sala das Sess“ fs, 12 ée abn'l de 2018
x

' l

EXPEDIENTE:

ATO Nº OF. Nº DATA ' FUNCIONÁRIO I


